

生徒さん

2台ピアノに挑戦する機会を下さったことにとても感謝しています。

ちゃんもありがとうございます。ただひたすらに楽しかったです！

今回の花のワルツは繰り返して出てくるフレーズが多く、練習を始めた頃(16歳頃)は自分で弾いていて飽きることもありました。発表会での演奏曲に決まり改めて練習することになって、単調になってしまいそうだという不安がありました。先生が「自分はどんな感じの音色にしたいのか」、「どのように弾きたいのか」と何度も問いかけて下さり、だんだん満足いく仕上がりになっていきました。今回に限らず、私が先生に習うようになってからの5年半、思い返せばいつもこのことを聞かされていました。それぞれの曲、それぞれのフレーズにどんな気持ちを込めたいか考え続けた結果があの花のワルツだったと思います。先生がいなければ、絶対にはじかれなかったこと。本当にありがとうございます。

ご家族様

そろそろ受験が近づいてまいりましたが、まだまだ弾き足りません。これからもううしく

お願いします。

今年も楽しい発表会をありがとうございました。

初めての2台ピアノ、想像以上の迫力でした。

いつもは我が子の演奏だけは少しハラハラしながら聴くのですが、

今回は聴き入っているうちに終わってしまいました。

これまでの本人の努力はもちろんですが、先生と一緒に演奏してくれた

生徒さんとの出会いなど全てがこの1曲につながってきたと思うと

深い感謝の気持ちでいっぱいになります。

今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

ホームページの掲載

良い

良くない

ありがとうございました。